

Fecha <b>11.10.2022</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

## Acumula Trujillo 15 años en sanidad agropecuaria

REFORMA / STAFF

Francisco Javier Trujillo Arriaga ha estado en los sexenios del PAN, del PRI, y ahora en el de Morana, al frente del Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senasica).

Sin embargo, es hasta este 2022 cuando un acuerdo gubernamental con la iniciativa privada lo pone como una pieza incómoda para el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Trujillo Arriaga fue director de Senasica todo el Gobierno del Presidente Felipe Calderón (PAN), de 2006 a 2012 y también en el de Enrique Peña Nieto (PRI), de 2012 al 30 de noviembre de 2018.

Antes, durante la Administración panista de Vicente Fox, entre 2000 y 2006, el funcionario fue vocal ejecutivo de Senasica, donde su función era establecer políticas para regular y vigilar la sanidad agropecuaria del País.



Francisco Javier Trujillo, director de Senasica

Con la llegada de López Obrador al poder, en diciembre de 2018, el Secretario de Agricultura, Víctor Villalobos, dejó a Trujillo García como director en jefe de la dependencia.

“Es un sanitarista de reconocimiento nacional e internacional”, se dijo entonces.

Trujillo estudió agronomía en la Universidad Autónoma Chapingo y obtuvo el doctorado en Entomología Agrícola por la Universidad de California en Berkeley, Estados Unidos.

